

## Introducción:

el calentamiento global y cambio climático se ha visto envuelto por varios factores ya sean vacas exceso de CO<sub>2</sub> pero en su mayoría han sido los propios humanos los que han causado este desequilibrio climático, calentamiento global. Pero incluso en la extinción de una especie los mismos animales son capaces de asesinar hasta que su presa ya no exista pero no solo en animales observamos esto sino también en plantas por ejemplo en árboles, el árbol puede invadir la especie de otro árbol es decir se vuelve un intruso para el otro tipo de árbol provocando que en el terreno se elimine el árbol débil pero provocando que el terreno se vea obligado a cambiar pero sin tiempo.

Pero es la naturaleza la que se hace daño así misma?., una pregunta que se puede responder de manera sencilla pero a la vez tan complicada de explicar pero para saber cuál es la respuesta veremos un desarrollo desde lo que se conoce y lo que el humano ha hecho para ayudar o para perjudicar

## Desarrollo:

Al principio se podría decir que antes de los humanos la naturaleza tenía un control o equilibrio entre sí, tenía la forma de dar y comer sin perder alimento cada cazador

tenia depredador y cada depredador tenia a su cazador haciendo esto un ciclo casi infinito pero perfecto para los animales. La llegada de los humanos provoco el echo de tener un animal dominantes decir alguien que esta por encima de la cadena alimenticia, esto ocasiono la supervivencia de la especie ya que al ser un ser pensante, consciente de si mismo, estratégico, inventor etc. Provoco que sea una especie muy superior sobre los otros animales pero al ser un ser que es arrogante, clasista, torpe, dominante, provoco que comenzara a cazar a animales por supervivencia y alimentación esto por muchos años fue un equilibrio justo tanto hombres y mujeres como animales por el echo de que había un equilibrio entre estos pero al evolucionar el humano comenzó a destruir a los seres vivos pero en exageración es decir los cazaban hasta el punto de ya no tener mas de donde cazar, y podríamos decir que solo en especies pero al querer mas cosas y evolucionar al punto de crear artículos para el cuerpo comenzó a utilizar estos productos al punto que contaminaban la tierra un ejemplo es el agujero en la capa de ozono provocado en los años 80 por el fijador de cabello pues una persona promedio gastaba unos 4 a 10 latas siendo que estas tenían dióxido de carbono y la capa al recibir todo se comenzó a deteriorar al punto de generar un agujero pero al no tener la capa al completo pasaban con una facilidad los rayos ultra violeta es decir la misma humanidad fue capaz de destruir algo que los protegía solo por un capricho

#### Conclusión:

Los humanos al ser una especie que es capaz de destruir todo lo que tenga a su alrededor ya sea por egoísmo o miedo o ignorancia puede provocar el fin de la vida como lo ha demostrado a través de diferentes especies, pero si queremos una vida tranquila pero larga con la naturaleza debemos aprender a tener un limite y un equilibrio entre nosotros y las demás especies para que. Podamos sobrevivir por mas tiempo y no solo por un tiempo definido.